

## **M Hasoloan Napitupulu**

Warga Negara Indonesia ini di tahun 2020 berusia 54 tahun dan berdomisili di Jakarta. Mem peroleh gelar Sarjana Teknik Elektro dari Universitas Kristen Indonesia.

Mengawali karirnya di PT. Samsung Metrodata Electronics dengan jabatan terakhir sebagai *Head of Supervisor* dan tertarik ke industri pasar modal karena ternyata lebih menyukai bidang investasi dan keuangan. Memulai karir di pasar modal sejak pertengahan tahun 1993 di PT. Pandurama Sekuritas. Tahun 1994 sebagai *Floor Trader* (pialang saham di lantai bursa) di PT. Multidana Sekurindo yang akhirnya diakuisisi Arab Malaysian Merchant Bank dan berubah nama menjadi PT. Arab Malaysian Capital Indonesia (belakangan berganti nama menjadi PT. Am Capital Indonesia). Jabatan terakhir di PT. Arab Malaysian Capital Indonesia sebagai *Head of Dealer*, karena di tahun 2000 tersebut pindah ke PT. Ludlow Securities dan berturut-turut setelah itu ke PT. Megakarya Securities dan PT. Brent Securities dengan jabatan terakhir sebagai *Sales Manager*. Pada bulan Mei 2010 bergabung ke PT. Redialindo Mandiri sebagai *Operational Manager*.

Di tahun 2017 pemegang saham mengangkat beliau sebagai Direktur Utama yang bersamaan dengan pergantian nama PT. Redialindo Mandiri menjadi PT. Varia Inti Sekuritas. Pada tanggal 27 Maret 2019, KAF Equities Sdn Bhd (sebelumnya bernama KAF Seagroatt & Campbell Securities Sdn Bhd) sebagai pemegang saham mayoritas mengakuisisi PT. Varia Inti Sekuritas dan merubah nama perusahaan menjadi PT. KAF Sekuritas Indonesia.

## **Ivonne Susan**

Warga Negara Indonesia, Lahir di Jakarta (usia 41 tahun). Meraih gelar Sarjana Hukum dari Universitas Wiraswasta Indonesia (2005) dan gelar Magister Pendidikan dari Universitas Negeri Jakarta (2016).

Saat ini beliau ditunjuk sebagai Direktur berdasarkan keputusan RUPS yang disahkan dalam Akta Perseroan pada 27 Februari 2020.

Beliau memiliki pengalaman lebih dari 19 tahun di industri pasar modal dan memulai kariernya melalui PT Panin Sekuritas Tbk. (2000 – 2010), dan tahun 2010-2012 di PT OSK Nusadana Securities Indonesia sebagai assistant Vice President Compliance, tahun 2012-2016 di PT Henan Putihrai sebagai Head of Compliance dan di tahun 2016-2019 beliau bergabung di PT Mirae Asset Sekuritas Indonesia sebagai Head of Compliance.